

## Profesora de Papudo lanzó libro para resolver problemas de aprendizaje

**Trata problemas de dislexia, dislalia, disgrafía y disortografía**

**PAPUDO.** Un interesante trabajo dirigido a resolver los problemas de aprendizaje de los alumnos de enseñanza básica es lo que ha desarrollado una profesora de la comuna de Papudo, quien ha editado un libro con el fin de ayudar al aprendizaje de los estudiantes.

El libro titulado «Aprender y me divierto», fue escrito por la profesora Carmen Piacentini Colé, quien se retiró de las enseñanzas en el año 1977 y, posteriormente a su jubilación, comenzó a escribir el libro con el fin de mejorar los problemas gramaticales de los estudiantes. Comenta que la obra es la recopilación de todas las técnicas que como docente utilizó para resolver problemas

como la dislexia que es cuando el alumno tiene problemas de estructuración mental de la frase; dislexia que son problemas en la lectura de las



La profesora Carmen Piacentini Colé, quien publicó un libro para mejorar la capacidad de aprendizaje de los alumnos básicos.

palabras por falta de maduración neurológica como confundir B con V; disortografía que son problemas para entender las reglas ortográficas y; la disgrafía que es cuando el menor escribe en forma incorrecta las palabras como por ejemplo, escribir todas las palabras juntas en una línea.

Según la docente en el país existen libros para tratar problemas de aprendizaje, sin embargo comentó que estos sólo están dirigidos al profesor, para enseñarle a éste el cómo debe enseñar a sus alumnos. «Esa fue una de las razones que me motivaron a escribir mi libro», señala la docente.

Respecto a este trabajo agregó que «yo fui profesora por muchos años y me he percatado que hay muchos problemas de aprendizaje, incluso hasta con alumnos de enseñanza media que tienen graves problemas, por eso decidí aplicar mis conocimientos

y mi experiencia y todo el trabajo desarrollado como docente para combatir esos problemas».

De acuerdo a lo señalado por la profesora, el libro que escribió ya ha sido utilizado con éxito en algunos alumnos, los que han mejorado su rendimiento y sus facultades para la comprensión de los contenidos tratados en las diferentes asignaturas.

«Este libro está dirigido a los alumnos, pero ellos deben trabajarlo en compañía de sus padres, para que así puedan aprender de mejor forma, pero lo importante es que es un libro entretenido que motiva al alumno a seguir adelante».

Dentro de estas actividades agregó que está el desarrollo de ejercicios, para que ellos se preparen y lleguen a la enseñanza media en la mejor forma posible.

Finalmente aquellas personas que deseen adquirir este libro pueden hacerlo en

calle El Peumo casa 853 en la comuna de Papudo por un valor de 5 mil pesos, señalando que el trabajo está reconocido por el Ministerio de Educación.

# Profesora de Papudo lanzó libro para resolver problemas de aprendizaje [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Profesora de Papudo lanzó libro para resolver problemas de aprendizaje [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)